



GANDHI



Le parcours de Gandhi

Légende de

LA CARTE

1 Porbandar (Inde)

Gandhi est né dans cette petite ville au bord de la mer, située dans l'actuel état du Gujarat en Inde. C'est une ville commerçante, dont les maisons de pierre claire lui valent le surnom de « cité blanche ».

2 Londres (Angleterre)

Puisque l'Inde est à l'époque de Gandhi une colonie de l'Empire britannique, il est fréquent, pour les jeunes Indiens les plus aisés, d'aller étudier dans la capitale de l'Angleterre. Gandhi y fit trois années de droit.

3 Durban (Afrique du Sud)

Comme l'Inde, l'Afrique du Sud est à l'époque une colonie britannique. Gandhi y trouve un emploi et y restera plus de dix ans. C'est dans la ville de Durban qu'il mène ses premiers combats contre les injustices raciales.

4 Amritsar (Inde)

C'est dans cette ville du nord de l'Inde qu'un rassemblement pacifique a lieu le 13 avril 1919. Mais l'évènement tourne mal, près de 400 Indiens meurent sous les tirs de l'armée britannique. Gandhi devient alors un opposant.

5 Dandi (Inde)

En 1930, pour protester contre les Anglais, Gandhi se lance dans une marche de 400 km jusqu'à la ville côtière de Dandi. Ils sont environ 70 au départ de la « marche du sel ». À l'arrivée, ils sont plusieurs milliers !

6 New Delhi (Inde)

La capitale de l'Inde est très récente, elle a été fondée en 1911 par l'Empire britannique (l'ancienne capitale était Calcutta). Gandhi y passe les derniers mois de sa vie, avant d'être assassiné le 30 janvier 1948.

